



L'Allemagne va envoyer 8 millions d'euros d'aide à la Syrie

- Peter van Halteren
- [12/12/2024](#)

L'Allemagne va envoyer 8 millions d'euros d'aide humanitaire à la Syrie, a déclaré la ministre allemande des Affaires étrangères, Annalena Baerbock, le 11 décembre.

« Nous assistons à un moment d'espoir », a-t-elle déclaré, tout en avertissant que la situation était « tout sauf stable ».

Flambée des prix : Les prix des denrées alimentaires en Syrie ont augmenté de façon spectaculaire depuis la chute du gouvernement de Bachar el-Assad. Le prix du pain a augmenté de 900 pour cent, a déclaré Mme Baerbock, qui a appelé l'Allemagne à accroître son aide au peuple syrien.

Présence allemande : Mme Baerbock a déclaré que l'Allemagne renforcerait également sa présence en Syrie pour aider à neutraliser les armes chimiques laissées par M. Assad.

L'idée que des armes à gaz provenant d'usines syriennes puissent tomber entre les mauvaises mains et jouer un rôle dans des attaques motivées par des islamistes quelque part dans le monde est une idée insupportable.
—Boris Pistorius, ministre allemand de la Défense

Alliance prophétisée : L'Allemagne est l'un des principaux bailleurs de fonds de la Syrie depuis le début de la guerre civile en 2011. La prophétie biblique nous informe qu'il faut s'attendre à ce que l'Allemagne profite de la chute du gouvernement Assad, soutenu par l'Iran, et développe des relations plus étroites avec la Syrie.

Pour en savoir plus, lisez l'article de Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*, intitulé « [Avec le départ d'Assad, quelle est la suite pour la Syrie ?](#) ».